



LA CAUCHE DE LA JEUNESSE - OTHÉAUS.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCS

SCIENCES, ARTS.

1^{er} Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, DIMANCHE, 24 NOVEMBRE 1907

8^e Année.

ROBUSTES FERMERS TIENNENT A DISTANCE TOUTES PRENANT PE-RU-NA AFFECTIONS CATARRHALES.



MR. GEO. H. THOMPSON.

Travaille à la Ferme et se Sent Bien Tout le Temps.

Geo. H. Thompson, Raleigh, N.C., écrit:

"J'ai été guéri du catarrhe par vos médicines, le Peruna et le Manalin. J'étais atteint il y a un an de l'estomac toute ma vie, et j'avais de mauvaises attaques tous les printemps et tous les étés."

"Je pris différentes sortes de "patient" médecines mais elles ne me firent aucun bien. Je suivis alors le traitement d'un docteur en médecine, qui ne me fit pas grand bien. J'en étais alors arrivé au point où je ne pouvais manger autre chose qu'un peu de soupe. Je ressentis de violentes douleurs, avais mal au ventre et ne pouvais rien faire. Je commençai à prendre de vos médicines, du Peruna et du Manalin. Je pesais alors 120 livres, mais après avoir pris plusieurs bouteilles de Peruna et une bouteille de Manalin, je pesais 166 livres."

"J'œuvre maintenant à la ferme et me sens bien tout le temps. Je mange tout ce que je veux et mes amis disent que j'ai meilleure mine que jamais. Je ferai l'éloge du Peruna pour ces qualités curatives."

Pe-ru-na est un Remède Systémique.

Si le Peruna est efficace pour une partie du corps, il est également efficace pour toute autre partie, parce que c'est un remède systémique.

Le public est généralement mal renseigné sur la nature du catarrhe.

On croit que le catarrhe est ordinairement circassier à la tête, au nez et à la gorge. Dans les derniers temps nous entendons que quelques parler de catarrhe de l'estomac et de catarrhe des intestins. Rarement, si jamais, entendons-nous parler de catarrhe des autres organes.

C'est sans doute parce que ces organes ne sont pas sensibles au catarrhe, ni que le catarrhe de ces organes ne soit une maladie très commune, mais simplement parce qu'on ignore généralement que les affections de ces organes peuvent être dues au catarrhe.

La santé du roi de Bavière.

A la Chambre bavaroise, ministre des finances, M. von Pf. II, répondant à une question sur la santé du roi Othon, a fait la déclaration suivante :

En ma qualité d'administrateur de la fortune privée de S. M. le roi Othon, j'ai de multiples occasions de le voir et je peux déclarer qu'aucun changement n'est survenu dans l'état d'esprit et dans la santé physique du roi, et que les bruits qui ont couru sont complètement dénués de fondement.

On sait que le roi Othon, fils unique de Louis II, frappé d'alégresse mentale, comme le fut son frère, est gardé et soigné depuis de longues années au château de Dürstensried.

Mort d'une danseuse.

New York, 23 novembre.—Une dépêche de Berlin annonce que la danseuse américaine Papita est tombée morte, hier soir, sur le scene d'un théâtre de Düsseldorf. Papita était originaire de la Californie où elle possédait de nombreuses propriétés.

Dette acquittée.

Londres, 23 novembre.—La Russie a entièrement liquidé la dette qu'elle avait contractée avec le Japon pour l'entretien des prisonniers de guerre pendant la campagne de Mandchourie.

L'ambassadeur de Russie a remis ce matin à l'ambassadeur du Japon un chèque se montant à 24.302.200 dollars, balance due par la Russie.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—